

岩つつじ



1月7日 第3学期始業式 校長の話

ゴールをめざしてラストスパート



新しい年が始まりました。今年は亥年です。亥年の人の特徴は、勇気があって、もじもじしないタイプ。辛抱強く何事も最後までやり遂げ、意思が強く責任感のある人だそうです。すごいですね。つらいことがあってもあきらめずに、一つのことを長く続けていこうとする姿はとても素晴らしいと思います。

わたしも少し続けていることの一つに、コースを決めて走ったり、歩いたりする運動があるのですが、この時期になるととても楽しみにしていることがあります。わたしの家から 1.5 km程行ったところに新東名の高速道路がありますが、そのガード下に白いきれいな花を咲かせる梅の木があります。もう半月から一か月くらいすると枝いっぱい花を咲かせるのですが、この姿を見ると「春が近いかな」と心が弾む思いがします。でも、今は花びらを咲かせるつぼみはまだ硬く、冷たい雨や風、時には雪にも耐えられるようじっと時を待っているのです。でも、何もしないでただ待っているわけではありません。美しい、可憐な花をしっかりと咲かせようと、つぼみの中では絶え間なく準備をしているのです。一週間ごとに近くに行つてつぼみをのぞいてみるのですが、少しずつつぼみは大きくなり、膨らみはじめ、春の開花のために力をつけているようです。春の訪れと共にしっかりと花を咲かせるために頑張っている姿にさえ感じられます。その時、わたしははっとして気づいたことがありました。「もしかしたら、わたしに教えているのではないか。」と思いました。それは、自分が今できることやめあてにしてやり遂げようとこつこつと続けていること、例えば、元気のよいあいさつ、発表、字を丁寧に書く、マイチャレンジ、など、毎日の一つ一つの小さな努力を続けて



きているみなさんの姿ではないかということです。3月の終わりには、今の学年で学んできたことを力にして、まだ足りないところを見つけながらこつこつと続けていき、めあての達成の花をいっぱい咲かせてもらいたいと思います。

そこで、「ゴールをめざしてラストスパート！」です。3学期は 51 日間と大変短いです。今の学年が終わる最後の日まで、自分を信じてひとまわり大きく成長した春を迎えるよう頑張りましょう。先生方もみんな応援しています。

